

Antrag Nr. 24-O-17-0006

Fraktion Christlich Demokratische Union Deutschlands

Betreff:

Aufstellung von Mitfahrbänken an den Ortsausgängen von Kloppenheim (CDU-Fraktion)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Nach dem Wegfall der Buslinien 35 und 36 sind die Möglichkeiten, ohne eigenes Fahrzeug im Wiesbadener Osten von Ort zu Ort zu kommen, weiterhin begrenzt. Leider sind auch die Radanbindungen nach Auringen und Igstadt nicht zufriedenstellend, da sie mehrheitlich auf den Kreisstraßen verlaufen.

Um ein niedrighschwelliges Mobilitäts-Angebot innerhalb der Bürgerschaft zu ermöglichen, kann die Aufstellung von „Mitfahrbänken“ eine Lösung sein. An einer klar markierten Stelle in der Nähe der Ortsausgänge (insbesondere in Richtung Auringen und Igstadt) könnte etwa eine Bank mit einem symbolischen Haltestellenschild installiert werden. An diesem Treffpunkt können dann interessierte Bürgerinnen und Bürger eine Mitfahrgelegenheit, angeboten durch freundliche Autofahrerinnen und Autofahrer, wahrnehmen.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Kloppenheim die Voraussetzungen für die Einrichtung von Mitfahrbänken bzw. einer entsprechenden Beschilderung mitzuteilen.

Wiesbaden, 04.03.2024

Klinkmüller
Fraktionssprecher